



GRANADA

El alcalde de Gójar lleva al fiscal las 'facturas ocultas' que dejaron en «quiebra» al pueblo

El actual alcalde de la localidad, Pedro Clavero (PSOE), dice que las arcas municipales se encuentran en un estado calamitoso tras el mandato del PP

27.09.08 - C. MORÁN

El Ayuntamiento de Gójar está haciendo frente a dos crisis económicas: la global, la que afecta a todo el planeta, y una segunda puramente autóctona, aunque no por ello menos dañina.

Así que por allí están con el agua al cuello. Una auditoría realizada por expertos universitarios -y cuyo contenido desveló IDEAL- ha venido a concluir que los pasados cuatro años de mandato del PP han dejado las arcas municipales en un estado calamitoso. Las cuentas del Consistorio de Gójar están en coma profundo. «Estamos en quiebra», admitió ayer el actual alcalde de la localidad, el socialista Pedro Clavero.

El presunto máximo responsable del desaguado sería el anterior regidor de Gójar, el popular Francisco Maldonado. Según la auditoría, elaborada por la Fundación Empresa de la [Universidad de Granada](#), Maldonado y su equipo dejaron tras de sí un reguero de facturas pendientes de pago, de planes aprobados pese a la oposición de la Junta de Andalucía y de obras adjudicadas sin concurso.

Si desea conocer todos los detalles de esta información puede hacerlo en la edición impresa.



RUINA. El alcalde de Gójar se apoyó en documentos oficiales y en IDEAL para hablar.
/GONZÁLEZ MOLERO